

ROTARY IS EVERYWHERE

Bandung



Rotary
D3410

Rotary
District 3410





ROTARY IS
**EVERY
WHERE**

"Whatever Rotary may mean to us, to the world it will
be known by the results it achieves."

- Paul Harris



Clubs in Bandung

Rotary Club of Bandung
Rotary Club of Bandung Braga Metropolitan
Rotary Club of Bandung Dago
Rotary Club of Bandung Kota Kembang
Rotary Club of Bandung Pakuan
Rotary Club of Bandung Utara



Workshop screening katarak di Bandung

Rotary Club of Bandung berkolaborasi dengan Dinas Kesehatan Kota Bandung dan Rumah Sakit Mata Cicendo mengadakan workshop screening katarak bagi para dokter dan tenaga kesehatan yang berada di fasilitas kesehatan tingkat pertama kota Bandung.



Workshop ekonomi kreatif di Baleendah

Rotary memberikan keterampilan praktis dan pemahaman mendalam mengenai pentingnya keberlanjutan lingkungan dan tanggung jawab sosial melalui Workshop Ekonomi Kreatif Berbasis Limbah Rumah Tangga kepada siswa dan tenaga pengajar SLB G YBMU Baleendah Bandung



Workshop Eco Enzym mengembangkan ekonomi kerakyatan di Bandung

Rotary bersama komunitas BLC mengadakan workshop Eco Enzym untuk mengembangkan ekonomi kerakyatan di Bandung.



Rotary mengadakan bakti sosial operasi katarak di Bandung

Rotary berkolaborasi dengan Klinik Adriandra Medika Bandung dan PRFM Rado menggelar bakti sosial operasi katarak di Bandung.



Rotary mengadakan pelatihan ecoprint di Kalimantan Tengah

Rotary mendorong ekonomi kerakyatan melalui workshop ecoprint di Dusun Wayun dan Gunung Bintang, Kalimantan Tengah.



Rotary mendukung pendidikan dasar melalui bantuan perangkat komputer

Rotary memberikan bantuan perangkat laptop dan layar proyektor kepada PAUD Mawar sebagai bagian dari upaya mendukung pendidikan dasar di Kota Garut.



Rotary dan Collins Aerospace berkomitmen mendukung pendidikan

Rotary bersama Collins Aerospace memberikan beasiswa kepada siswa-siswi SMKN 24 Bandung yang berprestasi.



Rotary dan PBIK UNPAD mengadakan workshop pemagangan

Rotary dan PBIK UNPAD berkolaborasi dalam kegiatan Pelatihan dan Pemagangan bagi Pengurus Baru Yayasan Pemberdayaan Masyarakat Amungme dan Komoro (YPMK) Mimika, Provinsi Papua Tengah.



Rotary memberikan pelatihan ecoprint untuk siswa-siswi berkebutuhan khusus

Rotary memberikan pelatihan teknik ecoprint untuk siswa-siswi berkebutuhan khusus di Yayasan Pendidikan Terpadu Mata Hati, Lampung.



Rotary melakukan bakti sosial pasca gempa Bandung Barat

Rotary melakukan bakti sosial pasca gempa untuk warga dan murid-murid terdampak gempa di SD Prered, Cikembang Bandung Barat



Pelatihan ecoenzym di Maluku

Rotary berkomitmen terhadap keberlanjutan lingkungan dan pendidikan melalui pelatihan ecoenzym di Madrasah Aliyah Al Ikhlas, Kabupaten Seram Bagian Barat, Provinsi Maluku.



Rotary International District 3410 Indonesia

Gandaria 8 Office Tower lt. 9 unit I,
Jl. Sultan Iskandar Muda 10, Jakarta 12240